

令和4年5月

	意見の概要	対応・取組状況
1	子どもの遊び場で授乳室もありすごいい었습니다。クイズラリーも楽しめました。改善するところはありません。私は県外ですがナシの中で二十世紀ナシが一番大好きです。今年もたくさん食べたいです。応援しています。	
2	子ども連れへの配慮や設備の楽しさ、展示の方法、職員の方々もとても丁寧で全てが良かったです。ありがとうございました。食べくらべ味の違いに驚きました。	
3	摘果体験を目的に来ました。良い体験ができました。続けてほしいです。食べ比べも毎回楽しみです。	
4	施設は広くキレイで、職員の方も親切、とても楽しく過ごさせていただきました。ガーデンも美しく素晴らしかったです。大好きな梨の色々なことを学べて、1日じゃ足りないねと家族で盛り上がりました。漢字にふりがなが振ってあり、小5の子どもでもスムーズに読むことができありがたかったです。とても勉強になりました。梨のレシピも帰ったら挑戦してみます。	
5	子どもの教育にすごく良いなと思いました。小さい頃からこのような学習ができたらうれしいと思います。	
6	梨が世界共通の言葉という鳥取県民でも知らない知識が学べたところ。県外に来年出て行く子どもたちに鳥取県の素晴らしさを教えることができたところ。	
7	しっかりと梨についての解説、クイズがよかった。マニアックすぎる方がいいです。これからもつきつめて下さい。	
8	「梨を育てる」の中の模型を小さな子が見るための踏み台があると見やすいと思います。	コンテナを台として設置しています。
9	梨の味の違いに驚きました。あいみさんゴールドなどは見た目は悪くなくても陽を浴びて甘くなるなど知らなかった事の発見がありました。	
10	知っているようで知らない事がこんなにもあり、楽しく学習できました。祖父母が梨園で作業していた頃を懐かしく思い出しました。	

	意見の概要	対応・取組状況
11	すばらしい所ですね。このような学習施設の中では、トップクラスだと思います。国立博物館にも劣らない展示内容に正直驚きました。予算が(費用が)多いのですが、内容はすみずみまでキレイに掃除されている。シアターのおもしろさ、人形劇?、レトロな展示も完璧だと思います。ですので300円は安すぎます。これからも頑張ってください。	
12	とてもよかったです。またきたいです。旅行中に見つけて寄ったのですがとても楽しめました。	